

breux lits qui garnissaient les parois de la cabane.

Vers huit heures, les hôtes de la place commencèrent à rentrer, plus ou moins éméchés et plus ou moins braillards. Ils s'assirent autour de l'unique table qui ornait notre appartement et commencèrent à discuter les mérites relatifs de leurs revolvers ; ils se les passaient de main en main, et nous autres, pauvres victimes, couchés en face d'eux dans nos lits, nous étions destinés à servir fatalement de cible à leurs imprudences. Pour moi, je me cachai la tête sous mon oreiller et restai là, m'attendant toujours à attraper à travers ce bouclier quelque balle égarée. Crac ! cela ne manqua pas. Au bout de dix minutes, un coup partait et la balle allait se loger dans la cloison, à deux pieds au-dessus de la tête de mon voisin qui tremblait comme une feuille moi aussi d'ailleurs.